

Un manantial de Gracia AÑOV nº 50 abril 2014 Associació Cultural Amor de Déu

Mensaje del 2 de marzo

"Queridos hijos, vengo a vosotros como Madre y deseo que en mí, como Madre, encontréis refugio, consuelo y descanso. Por lo tanto, hijos míos, apóstoles de mi amor, orad. Orad con humilde devoción, con obediencia v con plena confianza en el Padre Celestial. Tened confianza como vo la tuve, cuando me dijeron que iba a traer la Bendición prometida. Que de vuestro corazón a vuestros labios llegue siempre un: "¡Hágase Tu voluntad!" Por lo tanto, tened confianza y orad, para que pueda interceder por vosotros ante el Señor, a fin de que Él os dé la bendición celestial y os llene del Espíritu Santo. Entonces podréis ayudar a todos aquellos que no conocen al Señor; vosotros, apóstoles de mi amor, los ayudaréis a que con plena confianza puedan llamarlo "Padre". Orad por vuestros pastores y confiad en sus manos benditas. ¡Os doy las gracias!"

Queridos hijos de Medjugorje, ¡Alabados sean Jesús y María!



1. El 2 de marzo de 2014, Mirjana recibió la aparición mensual de la Gospa en una nueva construcción en su casa en lugar de recibirla en la Cruz Azul a causa de la intensa lluvia. Después de la misma, transmitió el siguiente mensaje:

"Queridos hijos, vengo a ustedes como Madre y deseo que en mí, como Madre, encuentren refugio, consuelo y descanso. Por lo tanto, hijos míos, apóstoles de mi amor, oren. Oren con humilde devoción, con obediencia y con plena confianza en el Padre Celestial. Tengan confianza como yo la

tuve, cuando me dijeron que iba a traer la Bendición prometida. Que de su corazón a sus labios llegue siempre un: "¡Hágase Tu voluntad!" Por lo tanto, tengan confianza y oren, para que yo pueda interceder por ustedes ante el Señor, a fin de que Él les dé la bendición celestial y los llene del Espíritu Santo. Entonces podrán ayudar a todos aquellos que no conocen al Señor; ustedes, apóstoles de mi amor, los ayudarán a que con plena confianza puedan llamarlo "Padre". Oren por sus pastores y confíen en sus manos benditas. ¡Les agradezco!"

2. ¡Mathieu, el gourmet, obtuvo la victoria! Este muy querido amigo es un fiel peregrino de Medjugorje. Su vida hizo un brusco giro hacia la derecha como consecuencia de una peregrinación a Medjugorje en 1996, con gran alegría de su esposa que, desde hacía largo tiempo, ¡oraba, oraba, oraba! Adoptó con generosidad los mensajes principales de la Virgen y se alistó en su escuela, viviendo lo mejor que podía las famosas 5 piedrecitas con el fin de crecer en la fe. El cumplimiento de estos objetivos fue una tarea que no se llevó a cabo en sus cinco días de permanencia en Medjugorie sino que se fue realizando paulatinamente.

Dos años más tarde, ya había superado toda dificultad con respecto a la confesión mensual, la Eucaristía, la lectura cotidiana de la Palabra de Dios y el rezo del rosario.

Pero en cuanto al ayuno, punto primordial entre las 5 piedrecitas, jimposible! No podía caso; toda tentativa de su parte culminaba en un fracaso. Delicado gourmet, conocedor de los mejores vinos de Francia, gozando además de buena salud, la hora bendita de la mesa seguía siendo para Mathieu una necesidad imperiosa. Tanto él como su esposa eran excelentes cocineros y su sentido de la convivencia incluía frecuentemente una mesa bien provista.

En una ocasión Mathieu me pidió consejo: ¿Cómo podría lograr ayunar de una vez por todas? Me confesó que cada vez que había dado un paso para intentar ayunar, había terminado retrocediendo dos ante la evidencia de que aquello no era para él. Todos los mensajes de la Gospa sobre la necesidad de ayunar se habían convertido para él en objeto de incomodidad, de sufrimiento, y evidentemente de culpabilidad. Me enumeró a continuación una lista de síntomas desastrosos que lo acechaban cuando comenzaba a ayunar.

"A pesar de haberlo intentado, me dijo, fue en vano. Tragaba el pan a la fuerza y pasaba el día muy malhumorado. A las dos de la madrugada me despertaba sin lograr volver a dormir; entonces me levantaba y bajaba a la cocina para prepararme una omelette o alguna otra cosa consistente para poder volver a conciliar el sueño. Finalmente terminé tachando el ayuno de mi lista. Como vivo cerca de un santuario, organicé mi día de jubilado de manera que mi esposa y yo podamos poner a Jesús en primer y único lugar, libre de obligaciones profesionales y familiares. Cada día: misa matutina, rezo del rosario, adoración a primeras horas de la tarde. Faltaba el problema del avuno los miércoles y los viernes. Quería que el pan se convirtiera en mi único alimento dos veces por semana, como lo era para los demás apóstoles de la Gospa.

"Deberías intentar con pan de espelta, le dije; es una harina muy nutritiva que contiene todo lo que uno necesita. Te quitará el hambre. También puedes utilizar una máquina para hacer tu propio pan. Y no olvides de confiar a Jesús tu proyecto desde la noche anterior para que te conceda la gracia de la perseverancia; ¡verás que te ayudará!"

Mathieu decidió intentarlo. "Seguí tu consejo, me escribió más tarde. Cierto día, bien decidido a comprar harina de espelta y una máquina para hacer pan, fui a la panadería y vi sobre la estantería panes de harina de espelta. Era un martes; compré por lo tanto uno para el día siguiente, miércoles, sin tener certeza de obtener el resultado esperado. El miércoles por la mañana, comencé a comer mi nuevo pan de harina de espelta, con la firme resolución de comer solo pan hasta la mañana siguiente. Durante la misa matutina le confié mi ayuno a Jesús para que me ayudara. ¡Milagro! Comía el pan sin el menor esfuerzo, y funcioné con pan durante todo el día: ¡una maravilla! ¡Estaba sorprendido de haber resistido

mañana, mediodía y noche con pan puro de espelta!"

"El ayuno no fue ninguna tribulación para mí, sino una grata sorpresa; porque aquel día no padecí mi habitual acidez estomacal. Pasé una muy buena noche, como si hubiera comido normalmente y me levanté a las 7 de la mañana del jueves sin ninguna pesadez. Además, pasé todo el jueves con una inmensa alegría. Desde entonces me adherí a los ayunos de los miércoles y los viernes por las intenciones de nuestra Madre del Cielo. ¡Y pensar que me hicieron falta diecisiete años para encontrarle la salida! El ayuno no es solo una cuenta pendiente sino una fuente de felicidad que compartimos mi esposa y yo.

Mathieu no tuvo miedo de tirarse al agua. Frecuentemente queremos comprender un mensaje de María o un versículo bíblico antes de decidirnos a llevarlo a la práctica. ¡Gran error! ¡De esta manera se nos escapan tantas gracias! Si el Cielo nos lo pide, ¿por qué temer? Debemos ciertamente organizarnos para vivirlo bien; necesitamos encontrar los medios adaptados a nuestra salud, a nuestra familia, etc. Pero solamente viviendo el mensaje descubrimos nuevos horizontes que se nos escapaban. Hay secretos que solo son revelados cuando confiamos. ¡Que Mathieu nos ayude a iniciar la Cuaresma con la mejor buena voluntad!

3. ¡Roma! Por primera vez el mes pasado, los 6 videntes fueron invitados a ir juntos a Roma para reunirse con varios cardenales de la Comisión de investigación sobre Medjugorje. ¡La cuestión parece ir progresando! En efecto, los videntes ya habían sido invitados a Roma para testimoniar su experiencia, y algunos hasta habían ido varias veces, pero siempre individualmente. Por supuesto, se les ha pedido sigilo con respecto a estas reuniones. Esto no es problemático para ellos; ¡están más que acostumbrados a guardar secretos! Mirjana contó en Radio Maria que antes del encuentro tenía miedo de hablar con cardenales, pero que ante su presencia, el temor desapareció.

Sigamos orando confiados hasta que la declaración romana sea publicada. ¡Lo que está en juego en esta declaración es muy importante para la Iglesia y para el mundo! ¡Podemos ayudar a los expertos enviándoles nuestros ángeles custodios! Muchos santos procedían de esta forma ante situaciones importantes. Efectivamente, los ángeles son muy habilidosos para susurrar los caminos de Dios al oído de sus protegidos.

- 4. ¡Pueden ayudarme! Estoy escribiendo un nuevo libro (un poco la continuación de El Niño escondido) y espero que me manden sus testimonios. Agradezco a cuantos ya me han escrito y enviado fotos. ¡Piensen en los "mal creyentes" que se abrirán a Dios al descubrir las gracias que ustedes han recibido! Gracias por escribirme a gospa.fr@gmail.com. Aquí tienen un video de regalo: El poder del ayuno (en francés), de 10 minutos de duración: https://www.youtube.com/watch?v=rErPuQ_h8qE&list=UUjON4Onr3OLP3A TJt0ObAoA&feature=c4-overview
- **5. Novena a San José.** A comenzar el 10 de marzo o lo antes posible. Les sugerimos http://www.corazones.org/oraciones/jose novena.htm

Querida Gospa, en este tiempo de Cuaresma queremos agradar a Dios sobre todas las cosas. Deseamos acercarnos a Jesús para adorarlo en los sufrimientos que padeció por nuestra culpa. ¡Tú sabes hacerlo tan bien! ¡Te suplicamos que nos conduzcas y consueles, que nos ayudes e inspires!

> Sor Emmanuel + (Traducido del francés)



Mensaje del 25 de marzo

"¡Queridos hijos! Os invito de nuevo: comenzad la lucha contra el pecado como en los primeros días, id a la confesión y decidíos por la santidad. El amor de Dios fluirá al mundo a través de vosotros, la paz reinará en vuestros corazones y la bendición de Dios los llenará. Yo estoy con vosotros y ante mi Hijo Jesús intercedo por todos vosotros. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!"



Comentario del Mensaje del 25 de marzo P. Ferran J. Carbonell

"Vosotros, pues, sed perfectos como es perfecto vuestro Padre celestial" (Mt. 5, 48). Dios nos llama continuamente a la santidad pero de manera especial en este tiempo de cuaresma. Esa llamada Dios la hace en nuestra vida ordinaria, en los éxitos y en los fracasos, en la fiesta y en el trabajo. El santo no es aquel que no sabe de agobios del mundo, tampoco aquel que no conoce el hambre y la crisis. El santo es aquel que viviendo en medio del mundo se encuentra con Dios. En el autobús, en el metro, a pie, en el coche... el santo reza y lucha por unirse a su Salvador. Ciertamente que saber lo que significa ser santo no es tan difícil, lo difícil es ser santo. Hoy en día no está de moda decirlo. Debemos ser valientes y tener el coraie de buscar la santidad. En ocasiones nuestro pecado, el pesimismo, la rutina, el agobio, el miedo a pensar... nos alejan tremendamente de ese objetivo. No debemos sucumbir a ninguna de esas tentaciones. A conseguir la santidad nos ayudan los sacramentos, la oración, el amor a Cristo y la caridad con los hermanos. Si mi semejante pasa hambre, sed, no tiene trabajo... hemos sido creados por y para el amor, sino amamos, Dios no puede expresarse a través de nuestras vidas. Si cercenamos su amor, pecamos de verdad. Santo es aquel capaz de renunciar a todo en bien de Dios y de su prójimo. "A veces se piensa que la santidad es un privilegio reservado a unos pocos elegidos. En realidad, illegar a ser santo es la tarea de cada cristiano, es más, podríamos decir de cada hombre!" (Benedicto XVI, 1 nov. 2007).

Estamos llamados a vivir junto a la luz de Dios, junto a su alegría por el camino de la cruz. La cruz nos aleja del pecado, del orgullo, del egoísmo. La cruz representa el cambio que Dios quiere para nuestras vidas: negarnos a nosotros para tomar Su cruz (cf. Lc. 9, 23), morir al hombre viejo para renacer con el nuevo (cf. 2Cor. 5, 17). Si creemos en verdad que 'Dios es amor', ¿por qué motivo vivimos sin amor? "Ama y haz lo que quieras; si te callas, calla por amor; si hablas, habla por amor; si corriges, corrige por amor; si perdonas, perdona por amor; ten la raíz del amor en el fondo de tu corazón: de esta raíz solamente puede salir lo que es bueno". (San Agustín de Hipona). Dios quiere hacerse presente en el mundo a través de nuestro amor, el pecado, en realidad, es no hacerlo presente en nuestras vidas por el amor.

Las cinco piedrecillas son una ayuda para llegar a la santidad: la oración con el corazón, el ayuno, la lectura de la Biblia, la confesión y la Eucaristía. Parece fácil pero es complicado. El Maligno se empeña en que nos cueste. Todo eso debemos hacerlo por amor. Tenemos que pedirlo, que desear vivir esa vida de amor a la que Dios nos llama, eso es la santidad.

"No os inquietéis por cosa alguna; antes bien, en toda ocasión presentad a Dios vuestras peticiones, mediante la oración y la súplica, acompañadas de la acción de gracias. Y la paz de Dios que supera todo conocimiento, custodiará vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús" (Fil. 4, 6-7). Nuestra fe en Cristo debe darnos paz. No debemos inquietarnos ni andar cabizbajos, o faltos de libertad. ¡Debemos hablar libremente con el Señor! No podemos tener miedo, Dios es nuestro Padre que nos ama. El fruto de nuestra vida de unión con Cristo es la paz, lo que deseamos es vivir felizmente en paz con Dios, con nosotros mismos y con todos. Ese anhelo nos lo colma Cristo. "¡Hombres y mujeres del tercer milenio! Dejadme que os repita: jabrid el corazón a Cristo crucificado y resucitado, que viene ofreciendo la paz! Donde entra Cristo resucitado, con Él entra la verdadera paz" (beato Juan Pablo II). ¡Que Dios custodie nuestros corazones v nuestros pensamientos!

Finalizo la reflexión con una oración para pedir la paz del beato Juan XXIII:

"Señor Jesucristo, que eres llamado Príncipe de la Paz,

que eres Tú mismo nuestra paz y reconciliación, que tan a menudo dijiste: "La Paz contigo, la paz os doy."

Haz que todos hombres y mujeres den testimonio de la verdad, de la justicia y del amor fraternal.

Destierra de nuestros corazones cualquier cosa que podría poner en peligro la paz.

Ilumina a nuestros gobernantes para que ellos pueden garantizar y puedan defender el gran regalo de la paz.

Que todas las personas de la tierra se sientan hermanos y hermanas.

Que el anhelo por la paz se haga presente y perdure por encima de cualquier situación".

NOTICIAS

El sacerdote de Medjugorge conmueve Sassuolo 25/02/2014



Petar Ljubicic es el escogido por la vidente Mirjana para revelar los secretos de la Virgen. Ha rezado en San Juan "Estoy aquí invitado por la maestra Stefania Pratticò"

Una tarde que para muchos será inolvidable, la que tuvo lugar en la iglesia de San Juan Neumann donde tuvo lugar un momento de oración, reflexión y solidaridad con el padre Petar Ljubicic, sacerdote escogido por Mirjana Dragicevic, vidente de Medjugorje.

El padre Petar ha celebrado la misa y una oración de sanación colectiva. El sacerdote respondió a alguna de las preguntas sobre su visita a Sassuolo y sobre la misión de divulgación de la voluntad de la vidente.

¿De quién ha nacido esta iniciativa en Sassuolo?

La invitación ha llegado de una persona especial, la profesora Stefania Pratticò, que ha escrito el libro *Desde el paraíso un SOS para tí*. Es una mujer que vive con Jesús y la Virgen y da mucho amor a los niños en la escuela donde imparte sus clases.

La vidente Mirjana le ha escogido para hablar al mundo de los secretos que la Virgen le ha confiado. En estos años ¿ha sido más grande el honor de esta misión o quizás el peso, el miedo de no saber hacerlo?

Honor, solo honor, nunca miedo. Al principio mucha gente bromeaba sobre las apariciones. Yo les decía que no era justo porque los 10 secretos de la Virgen que conoce Mirjana también los conocen los otros 5 videntes y son cosas serias.

¿Será usted el primero en revelar los tres primeros secretos de Medjugorje?

Sí seré yo y los dos primeros serán advertencias con las cuales todos comprenderán que son cosas ciertas, el tercer secreto será una señal en la colina de las apariciones, un acto de alegría y amor para todos los creyentes que nuestra querida Madre dará al mundo.

¿Cómo sucederán las revelaciones y qué sucederá según usted cuando se revelen estos secretos?

Diez días antes de las revelaciones MIrjana y yo deberemos rezar y ayunar durante siete días. Después, tres días antes recibiré un folio que contiene todos los secretos. Espero que sea el momento justo para que todos puedan convertirse y salvar sus almas con la ayuda de Dios.

¿Qué piensa de las precauciones de la iglesia sobre la autenticidad de las apariciones en Medjugorje?

La Iglesia es prudente, espera y observa. Y mientras tanto, siempre hay milagros, curaciones, conversiones que convencerán a la Iglesia para que acepte como verdaderas las apariciones y las conversaciones de los videntes con la Virgen. Medjugorje es un lugar santo donde mucha gente llega, reza, cree y cambia. Todos lo que tienen fe ven como su fe aumenta y los otros la reciben. Esto no puede ser más que obra de Dios

La curación de Clara en Medjugorje 1/03/2014



Chiara es una jovencita de diecisiete años, como muchas otras. Cursa el bachillerato clásico y vive en el vicentino. ¡Vive!... porque una fea enfermedad quería llevársela.

Mariano y Patrizia explicaron la historia de Chiara, conmoviendo a todos los presentes en el encuentro de Monticello di Fara, el domingo 23 de septiembre.

Se casaron jóvenes y ambos provenían de familias creyentes, cuyos padres "sembraron" en ellos la semilla de la fe cristiana. Pero esta fe "impuesta" les alejó de Dios: les parecía más un Padre severo, que amoroso. En la nueva casa, recién casados, Jesús no encontró sitio. Querían divertirse, evadirse de todo aquello que hasta entonces les había sido impuesto.

Después de Michela, su hija mayor, tuvieron a Chiara, con algunas dificultades desde su nacimiento. Pero ni siquiera esto les hizo volver a Dios: ningún fallecimiento en la familia, ninguna enfermedad grave, todo funcionaba con normalidad... aparentemente. En 2005 Chiara cae enferma. El diagnóstico es devastador: tumor en la hipófisis, la desesperación es total. Un día se encontraron arrodillados rezando: aquella semilla que sembraron sus padres no llegó a morir y ahora estaba germinando.

«Nos sentimos despojados de todo, porque en los momentos de necesidad, las cosas materiales no sirven de nada». Ingresan a Chiara en la Città della Speranza di Padua, mientras ellos se quedan cerca de la Basílica de San Antonio, rezando y llorando. La petición al santo es explícita: "hacemos un cambio, ¡toma nuestras vidas!". El Señor se lo concede pero no como ellos se lo piden. Una amiga les presenta un diácono que a menudo organiza peregrinaciones: « ¿Por qué, apenas Chiara pueda ponerse en pie, no la llevamos a Medjugorje?». «¿Y por qué no a Lourdes?» pregunta Patrizia. «No, la llevamos a Medjugorje, porque allí la Virgen todavía se aparece.»

El libro de Antonio Socci, *Misterio en Medjugorje*, les ayudó en su "vuelta" a Dios, y les hizo entender lo que está sucediendo en ese pueblecito. Descubrieron los mensajes, particularmente uno: "¡Queridos hijos! Abrid vuestros corazones a mi Hijo, porque yo intercedo por cada uno de vosotros" (y más trozos de diferentes mensajes – ndr). Esta ha sido su fuerza, su esperanza. Empezaron con la confesión, dándose cuenta de que su vida estaba completamente equivocada. Todo lo que habían hecho hasta ese momento, estaba equivocado: ahora querían cambiar de vida.

Fueron a Medjugorje a finales de 2005. Conocieron al padre Jozo, que impuso las manos a Chiara. El 2 de enero asistieron a la aparición de Mirjana, en la nave amarilla detrás de la iglesia. Chiara estaba en la primera fila. Una señora que se hizo cargo de su situación, convenció al padre Ljubo para que permaneciera allí al lado de la niña. Después de la aparición, Mirjana explicó a la señora que estaba en contacto con Patrizia, que la Virgen había tomado en brazos a aquella niña.

Al cabo de un mes, el 2 de febrero, fiesta de la Candelaria, Chiara se hizo una resonancia magnética: la doctora, con los resultados en la mano y una gran sonrisa exclamó: « ¡Ha desaparecido todo, ya no está!». Incluso el pelo, que a causa de la radioterapia no debería haber crecido más, fue un signo tangible de la Gracia de Dios: ahora Chiara tiene un pelo largo y fuerte. El diácono, comentando este hecho les dijo: « Pero, ¿os parece que la Virgen puede hacer las cosas a medias? »

«Ahora todo ha cambiado, nuestras vidas han cambiado», concluye Patrizia. «Con la ayuda de los mensajes, que son Evangelio, la Virgen nos ha llevado a Jesús. Finalmente nuestra vida tiene un sentido. Es una vida bonita, que no hay que confundir con una buena vida. Una vida llena de amor, de paz, de amigos verdaderos». El verdadero milagro, afirma Patrizia, ha sido la conversión, «encontrar el rostro de Dios, que Jesús nos cuenta en el Evangelio». Ahora el Padre Celestial ya no es juez sino Padre amoroso.

Un conmovedor testimonio de amor, una espléndida experiencia de fe, espléndida como la familia de Chiara Zoccante.

TESTIMONIOS

Entrevista a Vicka Ivankovic sobre la Cuaresma – Vidente



Me regocijé al escuchar estos increíbles puntos de vista sobre la Cuaresma que Vicka compartió recientemente con un peregrino:

"A menudo vemos la Cuaresma como un tiempo en el que hacemos sacrificios y practicamos el negarnos a nosotros mismos renunciando al café, el alcohol, los chocolates, los cigarrillos, la TV o cualquier otra cosa a la que estemos muy apegados. Pero debemos renunciar a esas cosas por amor a Jesús y a María, y cuidar de no hacerlo para nuestra propia gloria. Muchas veces esperamos a que llegue el final de los cuarenta días, solo para volver a comer, ver la TV, etc. ¡Esta no es la forma correcta de vivir la Cuaresma!

"Y en efecto, la Virgen nos pide sacrificios, pero lo hace siempre, no solo durante la Cuaresma. En este tiempo debemos ofrecer a Dios todos nuestros deseos, nuestras cruces, nuestras enfermedades y sufrimientos, a fin de que podamos caminar con Jesús, caminar con Él hacia el Calvario. Debemos tomar a pecho ayudar a Jesús a cargar Su Cruz, porque Él la carga por todos nosotros. Y debemos hacerlo preguntándole a El: 'Señor, cómo puedo ayudarte? Qué puedo ofrecerte?' No guiero decir con esto que El no pueda cargar Su Cruz, pero cuando nosotros nos unimos a Él de corazón, entonces se convierte en algo hermoso. Y es que ya no me vuelvo a Él solo cuando lo necesito, sino que camino con Él cuando Él más me necesita, cuando sufre por nosotros.

"Muchas veces, cuando tenemos una cruz que podríamos ofrecerle, en vez de ello oramos así: 'Señor, por favor, quita esta cruz de mis hombros, está pesada, no puedo llevarla. Por qué me das esta cruz a mí y no a alguien más?' ¡No! ¡Esta no es la manera correcta de orar! La Virgen dice que más bien debiéramos decirle: 'Señor, gracias por esta cruz, gracias por este gran don que Tú me estás dando!'

"Son muy pocas las personas que entienden el gran valor de la cruz y el gran valor que tiene el don de nuestras cruces cuando las ofrecemos a Jesús. i Podemos aprender tanto a través del don

de una cruz! En este tiempo de Cuaresma, debemos entender con el corazón cuánto nos ama Jesús a cada uno y debemos caminar a Su lado con gran amor. Debemos tratar de estar unidos a Él en Su pasión. Este es el sacrificio que se espera de nosotros. Caminemos así y entonces, cuando llegue el día de Pascua de Resurrección, no consideraremos la Resurrección desde fuera, sino que habremos resucitado con Jesús, porque seremos libres desde nuestro interior, libres de nosotros mismos y de todas nuestras ataduras. ¿Acaso no es esto hermoso? ¡Seremos capaces de vivir el amor de Jesús y Su Resurrección en nuestro interior!

"Cada cruz tiene una razón de ser. Dios nunca nos envía una cruz sin algún motivo, sin un significado, y Él sabe cuándo quitarnos esa cruz. En tiempos de sufrimiento, demos gracias a Jesús por este don y digámosle: 'Si tienes otro regalo para mí, estoy dispuesto. Pero ahora suplico tu fortaleza, para tener el valor de cargar mi cruz y seguir adelante Contigo, Señor.'

"Recuerdo cómo la Gospa me habló del sufrimiento cuando dijo: '¡Si supieran qué grande es el valor del sufrimiento!' Esto es realmente una gran cosa. Al final, pues, todo depende de nosotros, de si estamos dispuestos a ello o no. Todo depende de nuestro Sí a Jesús. Aprenderlo nos tomará la vida entera y seguir adelante. Cada mañana, cuando despertamos, podemos iniciar nuestro día con Dios. La Virgen no nos pide que oremos todo el día, sino que pongamos la oración en primer lugar, que le demos a Dios el primer lugar y luego realicemos nuestras tareas y continuemos con todos los aspectos de nuestra vida, visitar enfermos, etc.

"Cuando hacemos una obra de caridad sin amor, esta no tiene valor. De igual modo, si oramos y no actuamos de manera caritativa, tampoco tiene valor nuestra oración. Ambas cosas, oración y caridad, van siempre unidas. Y así, paso a paso, es como avanzamos." (Hasta aquí las palabras de Vicka.)

Sabiendo lo mucho que Vicka ha sufrido y la manera tan hermosa en que sirve a los peregrinos que la visitan en Medjugorje, sus palabras adquieren un significado especial. Vicka vive diariamente el camino de la cruz con Jesús. Y ella conoce la alegría que esto proporciona. ¡Qué buen consejo nos ha dado para esta Cuaresma! Sus palabras reflejan las de santa Faustina:"¡Oh, si el alma que sufre supiera tan solo cuánto la ama Dios, moriría de alegría y felicidad! Algún día conoceremos el valor del sufrimiento, pero entonces ya no podremos sufrir. ¡El momento presente es nuestro!"

Querida Madre, queremos dar un paso adelante en esta Cuaresma, ¡ayúdanos a decirle Sí a Jesús con amor!

Próximos eventos



Martes días 1, 8, 15, 22 y 29 de abril a las 18.00h. de la tarde en el Convento de Clausura de las Carmelitas Descalzas de Barcelona. Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Martes días 1, 8, 15, 22 y 29 de abril a las 19.00h. de la tarde en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fuente del Fresno (Urb. Fuente del Fresno, Madrid). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Martes días 1, 8, 15, 22 y 29 de abril a las 21.00h. de la tarde en la Capilla de San Onofre de Sevilla. Adoración al Santísimo.

Miércoles días 2 y 16 de abril a las 15.00h. en el Santuario de Schoenstatt de Madrid. Rezo del Rosario meditado y rezo del Rosario de la Divina Misericordia.

Miércoles 2 y 16 de abril a las 20.00h. en la Parroquia de San José de la Montaña de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Jueves días 3, 10, 17 y 24 de abril a las 9.00h. en la Parroquia de Santa Gertrudis de Santa Gertrudis (Ibiza). Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 4, 11, 18 y 25 de abril a las 20.30h. en la Parroquia de San Miguel y San Sebastián en Valencia. Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 4, 11, 18 y 25 de abril a las 22.00h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación y catequesis.

Sábados días 5, 12, 19 y 26 de abril a las 19.00h. en la Iglesia de Santa Teresa (grupo juvenil) en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Sábado día 5 de abril a las 22.00h. de la noche en la Ermita de Sant Julià d'Altura en Sabadell (Barcelona). Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario. **Domingo día 6 de abril a las 17.30h.** en la Parroquia de Santa María de Gracia en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Domingo día 6 de abril a las 18.00h. en la Parroquia de San Braulio en Zaragoza. Rezo del Santo Rosario con el Santísimo expuesto, Adoración al Santísimo y Celebración Eucarística.

Lunes días 7, 14, 21 y 28 de abril a las 17.30h. en la Parroquia de San Jorge en Madrid. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Lunes días 7, 14, 21 y 28 de abril a las 20.30h. en la Parroquia de San Antonio Ma Claret en Sevilla. Rezo del Santo Rosario meditado.

Miércoles días 9 y 23 de abril a las 20.00h. en la Capilla de las Hermanas celadoras del Culto Eucarístico de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Viernes día 11 de abril a las 19.00h. en la Capilla de las Hermanas Adoratrices de Gerona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Sábado día 12 de abril a las 21.30h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Domingo día 13 de abril a las 17.00h. en el Convento de las Carmelitas de Tarragona. Rezo del Rosario, Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo y Santa Misa.

Domingo día 13 de abril a las 18.30h. en la Iglesia de Sant Cristòfol en Premià de Mar (Barcelona). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Domingo día 20 de abril a las 17.00h. en la Parroquia de San Sebastián en Badalona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Sábado día 26 de abril a las 19.30h. en la Capilla Lumen Dei en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario.

Lunes día 28 de abril a las 19.15h. en la Capilla del Colegio Maria Reina de Olot. Celebración Eucarística, Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Peregrinaciones



Recomendamos a cualquier persona que desee ir a Medjugorje, vaya en peregrinación y no vaya de turismo. El ir acompañado de un sacerdote, un guía que conozca el país y costumbres, un traductor y un grupo de personas en peregrinación, ayuda a conocer mejor los lugares relacionados con Medjugorje y sobre todo a profundizar más en el mensaje de la Virgen.

Programa de la Peregrinación:

- 1. Asistencia al Programa Parroquial
- 2. Subida al Monte Podbrdo (montaña de las apariciones)
- 3. Subida al Krizevak (montaña Vía Crucis)
- 4. Visita a alguno de los videntes
- 5. Meditación de algún Padre de la parroquia
- 6. Visita a la Comunidad del Cenáculo
- 7. Charlas, tertulias acerca de la Historia de las apariciones y el Mensaje de la Virgen

Fecha: Del 21 al 27 de abril de 2014 - Semana de la Misericordia

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-

636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 27 de abril al 4 de mayo 2014 –

Puente del 1º de mayo

Organiza: Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Si quiere recibir este boletín en su domicilio, escriba a: Associació Cultural Amor de Déu C/ Sant Pau 31, 1r. Pis, 08201 Sabadell o envíe un email a: virgendemedjugorje@amordedeu.org



Fecha: Del 1 al 6 de mayo de 2014 – Pascua Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-

636.278.422 ó 0034-928.292.424) nikdj.ns@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 27 de mayo al 1 de junio 2014 **Organiza:** Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 340 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 23 al 30 de junio de 2014 – 33 Ani-

versario de las Apariciones

Organiza: "Asociación Hijos de Medjugorje" M. Gloria Chopitea (0034 676 059 594 tardes) iuanpatau@ono.com

Coste: 800 €

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Fecha: Del 31 de julio al 7 de agosto de 2014 -XXIV Encuentro Internacional de la Juventud Organiza: Asociación Cultural Amor de Déu -Claudia Bombardó (0034 -609.033.742) iovenesmedjugorje@amordedeu.org

Coste: 650 €

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Fecha: Del 16 al 23 de agosto de 2014 **Organiza:** Asociación Cultural Amor de Déu - Oriol Vives (0034-696.035.289 de 20.00h a 22.30h. María) (0034-680-952-999 de 15.00h a 22.00h. Joana) mir@amordedeu.org

Coste: 725 € (menores de 7 años, 620 €; me-

nores de 2 años, no pagan)

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Para información de peregrinaciones:

www.virgendemedjugorje.org/peregrinaciones

Este folleto se financia con la aportación de donativos. Puede usted realizarlo en:

Banco de Sabadell, Cta. nº.: 0081 0900 86 0002598661

a nombre de: Associació Cultural Amor de Déu



gendemedjugorje.org